

Interview de Ronuald Canuel, colloque e-éducation 2016

Ronald CANUEL

président et directeur général de l'association canadienne d'éducation

(Fonctions des intervenants à la date de l'intervention)

Interview

ESENER (déprécié) - 09/11/2016

Durée : 8:05

Citation clé de l'interview :

- "la technologie ouvre des possibilités aux enseignants qu'ils n'avaient jamais imaginées avant. Ce qu'on doit faire pour les personnels d'encadrement, c'est leur donner une formation non pas sur la question de la technologie, mais sur la question de la gestion du changement".

Cette interview a été captée à l'ESENER en novembre 2016 lors du colloque e-education Penser les organisations éducatives à l'ère de la mobilité.

I. Présentation 0:00-0:46

II. Le numérique est une composante incontournable de la réflexion pédagogique. Quelle est votre approche personnelle du numérique éducatif ? 0:46-1:56

III. Quelle place donnez-vous à la formation des enseignants ? 1:56-3:19

IV. Les évaluations montrent-elles un impact positif du numérique sur les résultats des élèves ? 3:19-4:04

V. Quel doit être le rôle pour des personnels d'encadrement dans le pilotage du numérique ? 4:04-5:25

VI. Quelles compétences, postures et attitudes ces personnels d'encadrement doivent-ils développer pour accompagner ce changement ? 5:25-6:07

VII. Comment accompagner l'accélération de la société numérique sans perdre les valeurs qui fondent l'école ? 6:07-7:16

VIII. Finalement, à quelles conditions (pédagogiques, gouvernance, leadership...) le numérique peut-il réellement transformer les organisations éducatives ? 7:16-8:05